

Día del Pisco: cinco propuestas para disfrutar de nuestra bebida bandera



Cada cuarto domingo de julio se celebra el Día Nacional del Pisco, bebida emblemática de nuestro país y Patrimonio Cultural de la Nación desde 1988. El pisco se caracteriza por ser un fino destilado proveniente de uvas pisqueras, con el cual se puede preparar una gran cantidad de cócteles, como el Capitán, el Ponche de los Libertadores, el Chilcano, hasta el famoso Pisco Sour.

Esta bebida ha conquistado el paladar de peruanos y extranjeros, por lo que diferentes establecimientos realizan ofertas y celebraciones en torno a esta fecha. Por ello, a puertas de celebrar su día este 24 de julio, la empresa de regalos de experiencias **Bigbox**, comparte cinco opciones para deleitarte con exquisitos tragos en base a este insumo bandera.

Disfruta de un tradicional Pisco Sour. Puede ser el más famoso y consumido de todos los cócteles peruanos, y a la vez se puede servir de manera elegante. Optar por el pisco sour del hotel B, es sin duda una buena elección. Este bar fue nominado mejor Restobar-Lounge 2019 en los premios Summum, ofrece diversos cócteles de autor y tiene una gran variedad de piscos. Sus piscos sours son de gran calidad y tienen una bella presentación. Encuentra esta experiencia en la Bigbox Cocktail Night.

Acompaña una experiencia gourmet con un chilcano. El reconocido restaurante D´Tinto y Bife ofrece una alternativa completa, que permite disfrutar de excelentes cortes de carne en un espacio rústico, y de acompañarlos con tragos en base a pisco, como el famoso y refrescante chilcano. Es perfecto para acompañar entradas para compartir antes de los platos de fondo. Encuentra esta experiencia en la Bigbox Experiencia Gourmet.

Prueba el gran Maracuyá Sour. Si buscas una alternativa distinta en donde puedas pasar una tarde de amigos, piqueos y tragos, el concepto que ofrece NM Lima Hotel es una excelente opción. Podrás disfrutar de piqueos y los mejores cócteles en el rooftop del hotel, entre los cuales destaca el maracuyá sour, trago frutal basado en la acidez del maracuyá. Encuentra esta experiencia en la Bigbox Cocktail Night.

Comparte una noche de amigos y tragos en un restaurante original. Si eres de las personas que esperan el viernes para salir por tragos y piqueos en lugares distintos, el restaurante Ana es una gran opción. Este restaurante propone una atención 100% por parte de mujeres, y cuenta con una imponente barra que te invita a probar cócteles como Dark and Stormy o un delicioso Pisco Tonic, basado en pisco y agua tónica. Encuentra esta experiencia en la Bigbox Cocktail Night.

Vive una experiencia gastronómica chiclayana. Si eres amante de la comida norteña, sin duda vale la pena visitar el restaurante Fiesta, de comida chiclayana. Cuenta con un ambiente de lujo y una gran variedad de platos y bebidas típicas, todas de primer nivel. Destacan platos como el ceviche caliente, el arroz con pato, y cócteles como el famosos Pisco Sour Fiesta, bebida bandera de su carta. Encuentra esta experiencia en la Bigbox Experiencia Gourmet.



Descarga

los adjuntos de la Nota de Prensa



Día del Pisco cinco propuestas para disfrutar de nuestra bebida bandera

VF.docx



Oriana Eguiluz

APOYO Comunicación S.A.

oeguiluz@apoyocomunicacion.com

2053900



Somos una consultora de **comunicación**, que busca ser aliada de sus clientes, ofreciendo servicios integrados a través de cuatro grandes disciplinas: **comunicación externa**, **comunicación interna**, **insights** y **transformación digital**, para contribuir con los objetivos de comunicación y reputación de nuestros clientes y que éstos a su vez se vean reflejados en los resultados de negocio.

 pr.co



APOYO Comunicación